
会員 73 名中 49 名出席 67.12％ 

       修正 52 人     71.23％ 

メイクアップ 3 名 

会員の広場：松﨑会長雑感 何か事業を成すときは、その事業が何のためにするのかを明確にする必要がある。その目標が近視眼的で私利私欲 

なものであれば最悪だ。しかし、遠視眼的で他者のためになることであれば、それは、悠久のものとなるだろう。 

菊地幹事川柳  愚妻だと 言ったら大変 倍返し！  面倒な ところに商売 秘訣あり！  不得意は そっと隠して 得意げに！ 

次回 9 月 30 日（水）第 11 回例会プログラム 

1.開会点鐘      2.ロータリーソング 

3.四つのテスト    4.来訪者紹介と会長挨拶 

5.ガバナー歓迎晩餐会報告 6. お食事をどうぞ 

7. スマイリングボックス報告 

8.新会員スピーチ 

 9.幹事報告      

10.閉会点鐘 

【 例 会 予 定 】 

10 月 7 日(水) ガバナー補佐訪問 

10 月 14 日(水) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(米山記念奨学会委員会)、ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ(米山奨学生) 

10 月 21 日(水) 休会 

10 月 28 日(水) ゲストスピーチ（福島愛育園様） 

【 地区・分区・その他関連行事 】 

10 月 7 日(水) ①パスト会長、指名準備委員会（夜間／ｸｰﾗｸｰﾘｱﾝﾃ） 

10 月 17 日(土) 地区大会記念ゴルフコンペ（郡山ゴルフクラブ） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆会長挨拶  松﨑 弘昭 会長                      

9 月の台風シーズンになり、今年は、大きな災害が起きませんようにと祈っ

ておりますが、日本全国を見てみると常にどこかで災害が起きていて自然災害

の恐ろしさを感ぜずにはいられないこの頃であります。 

この大自然も、人間に不満が溜まって爆発したくなる気分になるのと同じよ

うに、いくら防災、防災といって堤防などを強化したとしても、自然への敬意

が薄らいでいる現代では、自然の抱えているストレスも相当なもので、偶には 

爆発したくなるのは、仕方のないことなのかも知れません。そして、災害が  

起きる度に、神様、仏様に救いを求めて必死に祈るわけですが、必ず助けてくれるとは限らない訳であります。 

私の住んでいるところには、大きな川の近くに西念堂という西念和尚を祀ったお堂があって、そこは、約 350

年位前に、大雨による川の氾濫で村が水没しそうになった時、その西念和尚が人びとの安寧を願って、川の中で

人柱になって祈り続けながら死んでいったという言い伝えがあります。でも、この和尚が自分の命を捧げて祈り 

続けてもこの村を水害から救うことは出来なかったのです。つまり、一見すると無駄な人柱だったのです。 

しかし、その後の村の復興において、和尚の村を救いたいという強い思いが、村人の心にしっかりと根付き、  

その意識の強さからその後何百年の間、結果的にその後の村を守っている結果になっています。それが、本当の

祈りの力なのかもしれません。自分の為にする祈りより、人の為にする祈りの力は大きいものなのでしょう。 

ロ-タリｰの奉仕も目の前の事ばかりに囚われず、少し先を見た奉仕の在り方を考えるべきなのかも知れません。

今日は、未来計画委員会の企画によるクラブフォーラムです。今の状況を踏まえつつ、少し先のクラブの在り方

を議論する良い機会として、話を進めて頂けることを期待して会長の挨拶とします。 

 

 

 

 

 

 

 

第 10 回例会 

 2020.９.16  

     

◆来訪のお客様                                             

本日は、当クラブの例会に芳賀裕 

直前ガバナー(左)と、福島中央ロータ

リークラブの佐藤龍史会長（右）に 

来訪いただきました。 

お忙しい中、メークアップいただき 

誠に有難うございました。 

 

◆ターゲット贈呈                             

 

松﨑会長から鈴木光一直前会長にターゲットが贈呈されました。 

鈴木直前会長の後半はコロナ禍で大変なことになりました。 

そのような厳しい環境の中、本当にお疲れさまでした。 

 
 

◆創立 50 周年実行委員会報告         鈴木 恒昭 実行委員長    

新型コロナウイルス感染拡大が収まらず、予定していた 50 周年  

式典の取りやめが決定しました。令和３年２月２７日に記念例会と 

して実施することとなりました。１時間程度の記念例会スピーチを

お願いする予定です。招待者は出来るだけ少なくし、感染予防に努

めて実施したいと思っております。一日も早い収束を祈ります。 

 
 

◆クラブフォーラム   企画・進行 未来計画委員会 林 克重 委員長    

未来計画委員会・林克重委員長の進行で、３年後のクラブで行う  

ことを実現に向け、各テーブルリーダーを中心に、３項目の話題に  

ついてディスカッションを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


